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ABSTRAK 

 

 

Perkembangan teknologi di era digital telah membawa perubahan besar dalam sektor 

keuangan, termasuk dalam industri perbankan syariah di Indonesia. Financial 

Technology (Fintech) menjadi salah satu inovasi penting yang mendukung layanan 

keuangan berbasis teknologi, terutama melalui aplikasi mobile banking. Penelitian ini 

bertujuan untuk menganalisis penggunaan Mobile bankingpada bank syariah di 

Indonesia, dengan fokus pada perspektif Maqashid Sharia dan model Unified Theory of 

Acceptance and Use of Technology (UTAUT). Studi ini juga mengidentifikasi faktor- 

faktor yang memengaruhi adopsi Mobile banking, menganalisis tingkat kepuasan 

pengguna, serta mengevaluasi sejauh mana prinsip-prinsip syariah diterapkan dalam 

layanan digital tersebut. 

Penelitian menggunakan pendekatan mixed-methods, menggabungkan metode kualitatif 

dan kuantitatif. Pendekatan kualitatif digunakan untuk menggambarkan penggunaan 

Mobile bankingpada perbankan syariah serta dalam kerangka Maqashid Shariah, yang 

mencakup perlindungan agama, jiwa, akal, keturunan, dan harta. Pendekatan kuantitatif 

digunakan untuk melihat Index Maqashid Syaria, Faktor yang mempengaruhi 

penggunaan Mobile bankingpada bank syariah serta mengevaluasi pengaruh faktor baru 

yang terbentuk terhadap penggunaan Mobile banking pada bank syariah. Data 

dikumpulkan melalui wawancara serta survei pengguna pada Bank Syariah Indonesia. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) Penggunaan Mobile bankingbank syariah 

merupakan penggunaan transaksi financial, sosial spriritual pada frekuensi tertentu 2) 

penggunaan Mobile bankingperspektif maqashid syariah adalah penggunaan Mobile 

bankingyang sesuai tujuan syariah yakni agama, jiwa, akal, keturunan dan harta. 3) 

Index maqashid Syariah mendukung adanya penggunaan Mobile bankingsesuai dengan 

perspektif maqashid syariah 4) terdapat dua faktor yang mempengaruhi penggunaan 

Mobile bankingyakni kepuasan penggunaan Mobile bankingserta layanan sosial dan 

financial 5) Terdapat pengaruh positif antara kepuasan penggunaan Mobile 

bankingserta layanan sosial dan financial terhadap penggunaan Mobile bankingbank 

syariah 

Penelitian ini memberikan kontribusi strategis dalam mengintegrasikan nilai-nilai 

syariah dengan teknologi digital. Rekomendasi utama meliputi peningkatan fitur 

keamanan, pengembangan infrastruktur internet, serta edukasi kepada nasabah 

mengenai manfaat dan risiko layanan digital. Studi ini diharapkan dapat mendorong 

pengembangan Mobile bankingyang lebih inklusif dan berbasis nilai syariah, sekaligus 

meningkatkan daya saing bank syariah di era digital. 

 

Kata Kunci: Islamic Mobile banking, Mobile Banking, Bank Syariah 
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ABSTRACT 

 

 

The development of technology in the digital era has brought major changes to the 

financial sector, including the Islamic banking industry in Indonesia. Financial 

Technology (Mobile banking) is one of the important innovations that support 

technology-based financial services, especially through Mobile bankingapplications. 

This study aims to analyze the use of Mobile bankingin Islamic banks in Indonesia, 

focusing on the Maqashid Sharia perspective and the Unified Theory of Acceptance and 

Use of Technology (UTAUT) model. This study also identifies factors influencing 

Mobile bankingadoption, analyzes user satisfaction, and expands the sharia principles 

applied in these digital services. 

The study uses a mixed-method approach, combining qualitative and quantitative 

methods. The qualitative approach is used to describe the use of Mobile bankingin 

Islamic banking and within the Maqashid Sharia framework, which includes the 

protection of religion, soul, mind, descendants, and property. The quantitative approach 

is used to see the Maqashid Sharia Index, Factors that influence the use of Mobile 

bankingin Islamic banks, and create new factors that are formed on the use of Mobile 

bankingin Islamic banks. Data were collected through interviews and user surveys at 

Bank Syariah Indonesia. 

The results of the study indicate that 1) The use of Islamic bank Mobile bankingis the 

use of financial, social spiritual transactions at a certain frequency 2) the use of Mobile 

bankingfrom the perspective of maqashid sharia is the use of Mobile bankingthat is by 

the objectives of sharia, namely religion, soul, mind, descendants and property. 3) The 

maqashid sharia index supports the use of Mobile bankingby the perspective of 

maqashid sharia 4) two factors influence the use of mobile banking, namely satisfaction 

with the use of Mobile bankingand social and financial services 5) There is a positive 

influence between satisfaction with the use of Mobile bankingand social and financial 

services on the use of Islamic bank mobile banking 

This study provides a strategic contribution to integrating sharia values with digital 

technology. The main recommendations include improving security features, 

developing internet infrastructure, and educating customers about the benefits and risks 

of digital services. This study is expected to encourage the development of Mobile 

bankingthat is more inclusive and based on Sharia values while increasing the 

competitiveness of Islamic banks in the digital era. 

Keywords: Islamic Mobile banking, Mobile Banking, Islamic Bank 
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 خلاصة

 الشرعية   المصرفية  الصناعة   ذلك  في   بما   المالي،  القطاع  في  كبيرة  تغييرات   الرقمي  العصر  في  التكنولوجية  التطورات  أحدثت 

 على   القائمة  المالية  الخدمات  تدعم  الت  المهمة  الابتكارات  أحد  (Fintech)  المالية  التكنولوجيا  تعد  .إندونيسيا   في

  البنوك في المالية التكنولوجيا   استخدام تحليل  إلى البحث  هذا يهدف  .المحمول الهاتف  عبر  المصرفية الخدمات  تطبيقات  خلال  من خاصة التكنولوجيا، 

  أيضًا الدراسة هذه  وتحدد (UTAUT).  التكنولوجيا واستخدام  لقبول  الموحدة  النظرية ونموذج   الشريعة مقاصد  منظور على  التركيز مع  إندونيسيا،  في الإسلامية

  الخدمات هذه  في   الإسلامية الشريعة مبادئ تطبيق  مدى وتقيم   المستخدمين، رضا مستويات  وتحلل  المالية،  التكنولوجيا اعتماد على تؤثر الت  العوامل

 .الرقمية

  التكنولوجيا  استخدام لوصف   النوعي   المنهج  استخدام  يتم  .والكمية  النوعية  الطريقة  بين  الجمع   مختلطة،  طريقة  هي   البحث  لهذا  المستخدمة  الطريقة 

  استخدام يتم  .والممتلكات   والنسب   والعقل  والحياة  الدين   حماية يتضمن  والذي  الشرعية،   المقاصد  إطار  ضمن  وكذلك   الشرعية  المصرفية   الخدمات  في   المالية

  وتقييم  الشرعية  البنوك  في  المحمول  الهاتف  عبر  المصرفية  الخدمات  استخدام  على   تؤثر   الت  والعوامل   الشرعية،   المقاصد  مؤشر   في   للنظر  الكمي   المنهج 

  المقابلات   خلال  من  البيانات   جمع  ت  .الشرعية البنوك   في   المحمول  الهاتف  عبر   المصرفية الخدمات  استخدام  على   تشكلت  الت  الجديدة   العوامل   تأثير

 (BSI).  الإندونيسي الشريعة البنك في للمستخدمين الرأي واستطلاعات

 الروحية   المعاملات   استخدام  هو  الشرعية  المحمول  الهاتف   عبر  المصرفية   الخدمات  استخدام  1)  :هي   البحث  هذا  نتائج

  الخدمات  استخدام هو  الشرعية  المقاصد  منظور  من  المحمول  الهاتف   عبر  المصرفية  الخدمات  استخدام  2)  معين،  بتردد  والاجتماعية  المالية

  استخدام  الشرعية  المقاصد  مؤشر يدعم 3) والمال،  والنسب  والعقل  والنفس  الدين  وهي  الشريعة  مقاصد  وفق  وذلك  المحمول  الهاتف   عبر  المصرفية

  الهاتف   عبر  المصرفية  الخدمات  استخدام  على  يؤثران  عاملان هناك 4)  الشرعية،  المقاصد  منظور وفق  المحمول  الهاتف   عبر  المصرفية  الخدمات

  بين  التأثير  إيجابي   اتجاه  هناك   5)  والمالية،  الاجتماعية   والخدمات  المحمول  الهاتف  عبر  المصرفية  الخدمات  استخدام  عن  الرضا  وهما  المحمول،

  الهاتف   عبر  المصرفية  الخدمات  استخدام  على  والمالية  الاجتماعية  والخدمات  المحمول  الهاتف   عبر المصرفية  الخدمات  استخدام  عن  الرضا

 .الشرعية البنوك  من  المحمول

  التحتية  البنية  وتطوير   الأمان،   ميزات  تحسين  الرئيسية   التوصيات  وتشمل  .الرقمية  التكنولوجيا  مع الشرعية  القيم  دمج في   استراتيجية   مساهمة البحث  هذا ويقدم

  شمولًا   الأكثر   المالية  التكنولوجيا  تطوير  على   الدراسة  هذه   تشجع أن  المأمول  ومن   .الرقمية   الخدمات   ومخاطر  فوائد  حول  العملاء   وتثقيف   للإنترنت،

 .الرقمي  العصر  في  الشرعية للبنوك  التنافسية  القدرة  زيادة  مع الإسلامية،  الشريعة  قيم  إلى   واستناداً

 الإسلامي   /الشرعي   البنك  المحمول،   الهاتف   عبر المصرفية الخدمات   الإسلامية،  المالية التكنولوجيا  :المفتاحية  الكلمات
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